

# Zur Beachtung!

Am Altenwall wird voraussichtlich  
Juli 1922 ein neues Fernsprechvermittlungs-  
amt in Betrieb genommen, das das in dem  
vorstehenden Plan abgegrenzte Stadtgebiet  
umfassen wird.

Die in diesem Gebiet wohnenden  
Teilnehmer werden an das neue  
Amt mit der Gruppenbezeichnung

**„Roland“**

angeschlossen und erhalten  
für ihre Anschlüsse  
neue Ruf-  
nummern.

Die vom Tage der  
Inbetriebnahme  
ab gültigen neuen  
Rufnummern  
werden s.Zt. be-  
kannt gegeben  
werden.

